



# Frente Amplio por México instala 32 comités locales

ALMA MUÑOZ  
Y ENRIQUE MÉNDEZ

El comité organizador del Frente Amplio por México (FAM) instaló ayer 32 comités locales para la construcción de su proyecto, cada uno de los cuales tendrá tres representantes ciudadanos, una persona con trayectoria electoral y representación de los partidos Acción Nacional, Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática.

En conferencia de prensa, el ex consejero electoral Marco Baños explicó que las nuevas instancias tendrán, entre otras funciones, desarrollar la logística para la participación ciudadana y capacitación en cada uno de los estados.

Al continuar las quejas por las fallas en la plataforma de Internet para recabar firmas de apoyo de los 12 aspirantes del frente, aseguró que el

sitio “hoy (miércoles) funciona con total normalidad”.

Por su parte, la dirigencia del PRI resaltó que mientras en el proceso de Morena privan “la farsa y la simulación que han montado” para definir a su candidato presidencial, en el proceso convocado por el FAM sí se confrontan ideas y participa la ciudadanía.

El frente es una figura reconocida en las leyes mexicanas y, por lo tanto, apegada a la legalidad. Por ello, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral aprobó su registro por mayoría, sostuvo el presidente del *tricolor*, Alejandro Moreno Cárdenas. Agregó que en ese partido hay “perfiles de probada capacidad, experiencia, con liderazgo, carisma, temple y talento político” que podrían ser responsables de la construcción del frente, pero si los ciudadanos deciden por un militante de otra fuerza política, “el PRI lo apoyará y respaldará”.



## ALIANZA OPOSITORA CREA SU ESTRUCTURA NACIONAL



▲ El comité organizador del proceso de selección del responsable de la construcción del Frente Amplio por México encabezó ayer

la instalación de su estructura nacional, integrada por 32 comités, uno en cada estado de la República. Foto Luis Castillo